

MUSEUM SCHLOSS FÜRSTENBERG

Bitte beachten Sie bei Ihrem Besuch des Museums Schloss Fürstenberg:

- Es gilt die 3-G-Regel: Nur Personen, die geimpft, genesen oder negativ getestet sind und dies über einen gültigen Nachweis belegen können, dürfen das Museum besuchen.
- Eine Terminbuchung ist NICHT nötig.
- Tragen Sie einen Mund-Nasenschutz (FFP2- oder OP-Maske).
- Halten Sie einen Mindestabstand von 1,5 m zu Fremdpersonen ein. - Bezahlen Sie möglichst bargeld- und kontaktlos.

Außerdem bitten wir Sie um die Beachtung der allgemeinen Hygieneregeln:

- Händehygiene einhalten (gründliches Waschen der Hände mit Wasser und Seife).
- Halten Sie die Nies- und Hustenetikette ein (Husten, Niesen in die Ellenbeuge).
- Verzichten Sie auf Händeschütteln.
- Insbesondere gilt: Sollten Sie sich krank fühlen, bleiben Sie zum Schutz anderer bitte zu Hause.

Please, regard the following rules for you visit of Museum Schloss Fürstenberg:

- Visitors are required to present proof of a negative test result, of complete vaccination or of recovery.
- A reservation is NOT necessary.
- Every visitor is obliged to wear a mask.
- Maintain a minimum distance of 1.5 m from other persons. - Please pay as far as possible without cash.

We also ask you to observe the general hygiene rules:

- Maintain hand hygiene (wash your hands regularly with soap and water. - Please cough or sneeze in your elbow.
- Do not shake hands.
- In particular: If you feel ill, please stay at home to protect others.